



PATRIARCAT DE MOSCOU

Département des relations ecclésiastiques extérieures

Le Patriarche Cyrille a vénéré les reliques du monastère Saint-Pantéléimon au Mont Athos



Le 4 juin 2013, le Patriarche Cyrille est arrivé au monastère russe Saint-Pantéléimon du Mont Athos. Il a été accueilli devant les portes par l'archimandrite Jérémie, supérieur, et par la communauté.

Sa Sainteté s'est dirigé vers l'église au son des cloches. Il a célébré un office d'intercession auquel assistaient les membres de la délégation officielle du Patriarcat de Moscou, le métropolite Apostol de Milet, représentant du Patriarche œcuménique au Mont Athos, l'archevêque Théognoste de Serguiev Possad, président du Département synodale du Patriarcat de Moscou des monastères et du monachisme et l'archimandrite mégaloschème Élie (Nozdrine).

Sa Sainteté a vénétré les reliques de saint Pantéléimon et s'est adressé à l'higoumène et aux frères, leur disant sa joie et son émotion de pénétrer à nouveau en ces lieux et de les revoir. Il a rappelé le temps où le monastère ne comptait que cinq ou six moines et remercié l'higoumène et la communauté de leurs travaux et du soin qu'ils mettent à accueillir et à accompagner les pèlerins de l'Église orthodoxe russe, d'où qu'ils viennent.

Le Patriarche a rappelé la gravité de l'heure, l'importance des évènements en cours en Russie et dans le monde et souligné la nécessité d'affirmer l'Orthodoxie dans les cœurs, d'aider les gens à prendre conscience qu'ils ne pourront résoudre les défis du temps présent qu'en s'appuyant sur la parole de Dieu et sur la foi. « Vous qui êtes à des milliers de kilomètres, vous participez réellement à la renaissance spirituelle de notre peuple, c'est pourquoi je m'adresse à vous avant tout pour vous témoigner ma gratitude et vous demander de ne pas oublier la Sainte Russie dans vos prières. Ayant soin des pèlerins car chaque mot qui sera prononcé ici, sous les voûtes de ce saint monastère, résonnera dans les esprits et les cœurs et portera du fruit au centuple. De la même façon, une parole maladroite, un accueil indifférent peuvent engendrer amertume et tristesse. Vous êtes chargés d'une grande mission : participer à la renaissance de la Sainte Russie. »

Le Patriarche a conclu en donnant sa bénédiction à la communauté.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/52618/>